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Единый европейский рынок вооружений как правовая категория
В статье рассматриваются возможные подходы к правовой природе единого европейского рынка вооружений, его место 

в системе права Европейского Союза. Автор приходит к выводу о том, что европейский рынок вооружений как правовая 
категория — это совокупность общественных отношений, а именно складывающихся в рамках внутреннего (общего) 
рынка Европейского Союза экономических отношений по трансграничному исследованию, производству, перемещению 
между государствами-членами и экспорту из государств — членов ЕС в третьи страны продукции военного назначения, а 
также тесно с ними связанных политических отношений, направленных на обеспечение защищенности жизненно важных 
для общества и государства интересов, которые могут быть затронуты при трансграничном производстве, перемещении 
между государствами-членами и экспорте из государств — членов ЕС в третьи страны продукции военного назначения. 
Для регулирования таких общественных отношений Европейский Союз стремится создать унифицированные или гар-
монизированные правовые нормы, регулирующие деятельность соответствующих субъектов права при закупке, переме-
щении или экспорте вооружений и товаров двойного назначения, позволяющих устранить основные угрозы интересам 
государств-членов в сфере безопасности и обороны, тем самым исключив риски отступления от создаваемого на уровне 
ЕС общего регулирования.
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The Single European Market of Armaments as a Legal Category
The article examines possible approaches to the legal nature of the single European Defence Equipment Market, its place in the 

legal system of the European Union. The author comes to the conclusion that the European Defence Equipment Market as a legal 
category is a set of social relations, namely, the economic relations developing within the framework of the internal (common) market 
of the European Union on cross-border research, production, transfer between member states and export from the EU Member 
States to third countries of military products, as well as closely related political relations aimed at ensuring the protection of vital 

interests for society and the state that may be affected by cross-border production, transfer within and export from the EU defense 
equipment and dual-use products. To regulate such public relations, the European Union seeks to set up unified or harmonized legal 
norms regulating the activities of the relevant legal entities in the procurement, transfer or export of weapons and dual-use goods, 
allowing to eliminate the main threats to the interests of the member states in the field of security and defense, thereby eliminating 
the risks derogations from the general regulation created at the EU level.
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